

# **Dokumentation von Texten zum Pfarrerbild**

## **„ein strahlendes und fröhliches Gesicht machen“**

Der Bischof besucht die Gemeinden des Innerstetals. Er spricht mit den Pastoren auch über Frage der Verkündigung. Dabei sagt er ihnen: „ Meine Brüder und Schwestern, Sie müssen, wenn sie predigen, das auch ein wenig mit ihrer Mimik unterstreichen. Wenn sie z.B. vom Himmel reden, dann müssen Sie ein strahlendes und fröhliches Gesicht machen.“

Da meldet sich ein Pastor und fragt: „Und wenn ich von der Hölle rede?“

„Dann können Sie so bleiben wie Sie immer sind.“

(Hans W. Schünemann, Frust und Freude eines Laien in der Evangelischen Kirche, in: Gott dem Herrn Dank sagen. Festschrift für Gerhard Heintze, herausgegeben vom Freundeskreis der Braunschweiger Kirchen- und Sozialgeschichte, Wuppertal 2002, S. 462)